



## Communiqué de presse

119/21

Montreuil, le 9 novembre 2021.

### Une situation qui s'enlise !!!

---

27<sup>ème</sup> jour que 15 salariés de la maison de retraite de POMPAIRAIN à Chatillon-sur-Thouet dans les deux Sèvres sont en grève, 27 jours que le groupe DOMUSVI laisse pourrir la situation.

Les revendications sont pourtant très claires :

De meilleures conditions de travail ce qui permettrait, de fait,  
une meilleure prise en charge des résidents et une revalorisation des salaires.

En réponse, au lieu d'apaiser les tensions, la Direction de la Résidence de Pompairain a décidé de faire circuler un courrier auprès des salariés et des grévistes. Celui-ci est inacceptable !!! Il remet en cause le principe même du droit de grève comme droit constitutionnel et les revendications des salarié.es grévistes. Et le comble, des connotations de « *résistants* » et de « *collaborateurs* » en référence à la Seconde Guerre mondiale y ont été utilisées.

Comme une provocation, la seule proposition de la Direction à ce jour est de donner une prime de transport aux salariés, ce que les salariés grévistes ont refusé.

À savoir, sur l'année 2020, le groupe DOMUSVI réalise un chiffre d'affaires de plus de 52 Millions d'euros avec un capital social de 103 473 594 d'euros en janvier 2020. Le total du bilan a augmenté de 44,92 % entre 2019 et 2020.

Pour le groupe, la stratégie mise en place est celle de l'épuisement et du pourrissement. Les salariés sont déterminés et ne lâcheront pas.

Une lettre recommandée a été envoyée au directeur général pour l'alerter sur la situation, mais ce courrier reste à ce jour sans réponse.